

Une journée d'activités autour de la culture urbaine

Plus de 80 jeunes venus en équipe de structures jeunes, ont participé aux 3^{es} Ufostreet, des ateliers issus de la culture urbaine, ce jeudi à la Plaine des sports.

Foot freestyle, hip-hop ou encore chase tag, sorte de jeu du chat et de la souris, ou encore basket en 3 contre 3, sont quelques activités proposées aux 3^e Ufostreet qui se déroulaient ce jeudi 17 avril à la Plaine départementale des sports de Châteauroux. Sous l'égide de l'Ufolep (Union française des œuvres laïques d'éducation physique), plus de 80 jeunes âgés 11 à 17 ans sont venus s'essayer à ces différentes pratiques issues d'une culture urbaine.

Des activités qu'ils ne connaissent pas ou qu'ils n'ont pas l'habitude de pratiquer

« L'idée est de leur faire découvrir des activités différentes, qu'ils ne connaissent pas ou qu'ils n'ont pas l'habitude de pratiquer », explique Delry Maissonnette, délégué Ufolep. Ainsi, douze équipes se sont formées venant du Pôle ados, des centres socioculturels de Beaulieu et Vaugirard, et autres structures jeunes de Châteauroux Métropole mais aussi les accueils jeunes du Poinçonnet et de Valençay ou encore du Cada de Buzançais. « On fait aussi de la sensibilisation, mais cela reste surtout une journée de loisirs », détaille Delry Maissonnette. De plus, l'opération, financée par le Départe-



Lors des 3^{es} Ufostreet, différents ateliers étaient proposés autour de la culture urbaine et du sport. (Photo NR, Cédric Citrain)

ment, l'Agence nationale du sport et l'État, est entièrement gratuite pour les enfants comme les structures qui participent.

Prévention et sensibilisation

Ainsi, les jeunes tournent entre toutes les activités, mêlant esprit de compétition mais aussi amusement. D'ailleurs, même à l'atelier de prévention de la violence dans le sport, chaque équipe essaie de décrocher la victoire. Mathieu Poirier, de la Ligue de l'enseignement de l'Indre, propose des exemples et les jeunes doivent sortir un carton rouge ou vert. « Un coéquipier qui t'envoie un message tous les jours pour dire que tu as mal joué, c'est ? » Carton rouge répond tout le monde, mais l'équipe qui met un nom sur ce comportement remporte

un point de plus. « Harcèlement », dit une jeune fille.

Plus loin, Quentin, free styler foot du collectif CeltriX, fait découvrir quelques figures de base. Un peu moins de compétition ici car la réussite des gestes suscite autant de souri-

res que les ratés des élèves. La journée va alterner au rythme des jeux, sans oublier le pique-nique et le goûter bien sûr, pour se finir autour d'une démonstration de Quentin.

Cédric Citrain



Quentin, le free styler foot, enseigne aux jeunes quelques figures. (Photo NR, Cédric Citrain)